



## ¿Acaso el Profeta -la paz y las bendiciones de Al-lah sean con él- solía hacer la oración del duha?" Dijo:"No, excepto cuando volvía de su ausencia.

Narró Abdullah Ibn Shaqiq: "Le dije 'Aisha: ¿Acaso el Profeta -la paz y las bendiciones de Al-lah sean con él- solía hacer la oración del duha?" Dijo:"No, excepto cuando volvía de su ausencia".

[Hadiz auténtico (sahih)] [Registrado por Muslim]

En este hadiz se le preguntó a 'Aisha -Allah esté complacido de ella- sobre su oración del duha (oración voluntaria que se realiza entre las oraciones del Alba y la del Mediodía) -la paz y las bendiciones de Al-lah sean con él- la cual no hacía sino cuando volvía de viaje. Y esto indica que ciertamente él- la paz y las bendiciones de Al-lah sean con él- no solía hacer la oración del duha de manera regular y constante, sino que la hacía a veces. Y el hecho de que no la hiciera de manera regular y constante, era porque temía que se hiciera obligatoria para su nación, así lo señalan otros hadices. Sin embargo, le es permitido al musulmán hacer la oración del duha de manera regular y constante como se muestra en otros hadices también.

<https://www.sunnah.global/hadeeth/es/show/11281>

